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Abstract (en)
The method according to the invention consists in providing an object to be secured, or its packaging, with two securing devices which use different
principles, to be specific, with a device having a resonant circuit (tuned circuit) or with a device having magnetised strips. In a preferred manner, the
two securing devices are fitted one on top of the other at the same point on the object to be secured, for example on a common support, this support
itself being capable of comprising one of the two securing devices.

Abstract (de)
Das erfindungsgemässe Verfahren besteht darin, einen zu sichernden Gegenstand oder dessen Verpackung mit zwei auf verschiedenen Prinzipien
arbeitenden Sicherungsvorrichtungen zu versehen, nämlich mit einer Vorrichtung mit einem Resonanzschwingkreis oder mit einer Vorrichtung
mit magnetisierten Streifen. Vorzugsweise werden die beiden Sicherungsvorrichtungen übereinander an derselben Stelle des zu sichernden
Gegenstandes angebracht, beispielsweise auf einem gemeinsamen Träger, wobei dieser Träger aus einer der beiden Sicherungsvorrichtungen
selbst bestehen kann.
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